



## Hohe Auszeichnung für Martin van den Boom

**30** Jahre Vorstandstätigkeit, davon 25 Jahre als Vorsitzender: Für seine besonderen Verdienste um den Rösebecker Spielmannszug ehrten der Verein und der Volksmusikerbund am Samstagabend den scheidenden Vereinschef Martin van den Boom. »Er hat seine guten Organisationsfähigkeiten besonders immer dann gezeigt, wenn es darum ging, Vereinsfeste und Jubiläumsveranstaltungen durchzuführen«, lobte Paul Mohr, westfälisch-lippischer Präsident des Volksmusikerbundes, das Engagement des Jubilars und ergänzte: »Martin van den Booms persönlicher Einsatz für den Spielmannszug ist als vorbildlich zu

bezeichnen«. Karl-Heinz Fleischhacker, Rösebecker Tambourmajor und stellv. Fachleiter für das Spielmannswesen im Kreis Höxter, und Paul Mohr zeichneten Martin van den Boom mit einer Ehrenurkunde und einer Anstecknadel aus. In der Feierstunde wurde er zudem zum Ehrevorsitzenden des Spielmannszugs Rösebeck ernannt. »Ich werde auch weiterhin als aktives Vorstandsmitglied mitwirken«, versprach van den Boom. Zum neuen Vorsitzenden wurde Hubertus Becker gewählt. Das Foto zeigt v.l.: Hubertus Becker, Martin van den Boom, Paul Mohr und Karl-Heinz Fleischhacker.  
tab/Foto: Tanja Beine